

FUNDACIÓ SORIGUÉ

Fundació Sorigué celebra el 25 aniversario de su Centro Ocupacional, premiado con la Placa de la Paeria a la Solidaritat 2018

- **El Ajuntament de Lleida ha reconocido la institución con el galardón Placa de la Paeria a la Solidaridad por su extensa trayectoria y por su valiosa aportación a la ciudad de Lleida.**
- **En estos 25 años el Centro Ocupacional ha multiplicado su capacidad y recursos. Actualmente atiende a más de cuarenta usuarios y se ha convertido en un espacio de referencia en la provincia de Lleida.**
- **El edificio creado por el arquitecto Daniel Gelabert, de diseño singular y abierto a su entorno, cuenta con más de 4.000 m2, aulas equipadas para el desarrollo de la motricidad, la comunicación y la estimulación sensorial que son dirigidas por un equipo de doce profesionales especializados.**
- **Este centro supone una oportunidad para la continuidad en la formación y desarrollo de personas que por su grado de discapacidad superior al 65% no tenían posibilidad de acceso al mundo laboral tradicional.**
- **Su creación en 1992 se debe a la voluntad de retorno social del grupo Sorigué.**

Lleida, 20 de marzo – Con la asistencia del regidor de Políticas por los Derechos de las Personas de Lleida, Xavier Rodamillans; el diputado provincial y alcalde de Almacelles, Josep Ramon Ibarz; el jefe del Servicio de Atención a las Personas de Lleida de la Generalitat de Catalunya, Ramir Bonet; entre otras autoridades, se ha celebrado el acto oficial del 25 aniversario del Centro Ocupacional Fundació Sorigué, institución pionera en Lleida en asistir a personas con discapacidad psíquica.

La institución ha sido galardonada con la Placa de la Paeria a la Solidaritat 2018, otorgada por el Ajuntament de Lleida, como reconocimiento a su tarea y aportación a la ciudad de Lleida a lo largo de su historia. La entrega del premio tendrá lugar el próximo 10 de mayo en la Paeria.

El centro ocupacional atiende actualmente a 46 personas, de edades comprendidas entre los 21 y 56 años, y ofrece un servicio asistencial de calidad para los usuarios y sus familias.

FUNDACIÓ SORIGUÉ

“A lo largo de estos 25 años el centro ha crecido en personas, en instalaciones, en oportunidades y en ilusión”, ha dicho Ana Vallés, como directora de la Fundació Sorigué.

“Siento orgullo de que Lleida como ciudad cuente con un espacio de estas características y una profunda satisfacción de ver como este centro entrega un servicio de tanta calidad a las personas que atiende”, ha señalado por su parte Xavier Rodamilans, regidor de Políticas por los Derechos de las Personas de Lleida.

Este espacio fue inaugurado en 1992 por el matrimonio Josefina Blasco y Julio Sorigué, fundador y actual presidente honorario de Sorigué, como parte de la voluntad de retorno social del grupo empresarial.

El centro es gestionado por la Fundación Aspros, entidad que se dedica a la atención de personas con discapacidad. “Valoro mucho el entendimiento que siempre hemos tenido con la Fundació Sorigué, que se traduce en estos 25 años de atención de excelencia a personas discapacitadas”, ha dicho Jaume Herrera, presidente de dicha institución.

El centro actualmente con 4.000 m² distribuidos en 5 aulas para el desarrollo de la motricidad, la comunicación y la estimulación sensorial, gimnasio, comedor, cocina y una gran zona verde al aire libre. En 2007 se inauguró una ampliación de las instalaciones del centro que ha permitido atender a un mayor número de usuarios.

Para Pilar Siuraneta, directora del centro, éste “es un símbolo de excelencia para Lleida. Se trata de un edificio de diseño singular y arquitectónicamente pionero, que recibe mucha luz natural y está rodeado de espacios verdes”, que facilita una atención de calidad a las personas que asisten a él.

Los actos de conmemoración del 25 aniversario del Centro Ocupacional comenzaron en julio pasado con el concierto “Els 4 Elements”, organizado por la Fundació Sorigué y realizado en un auditorio de construcción efímera al aire libre en La Partida de Rufeà.

En marzo pasado, un grupo de las personas atendidas por este centro, sus familias y su personal conocieron el proyecto PLANTA, ubicado en el complejo industrial La Plana del Corb de Sorigué. En su recorrido, el grupo visitó la instalación artística Double Bind, de Juan Muñoz y el Museo de Mineralogía, entre otros espacios.

Centro Ocupacional Fundació Sorigué

El Centro Ocupacional Fundació Sorigué, ubicado en la ciudad de Lleida, atiende actualmente a 46 personas con discapacidad psíquica, de edades comprendidas entre los 21 y 56 años. Durante estos años ha atendido a más de 100 personas. Para estas personas, que tienen un grado de discapacidad igual o superior al 65 por ciento, este espacio supone una continuidad a la escuela, ya que por sus características no pueden incorporarse al mundo laboral de forma tradicional.

El edificio donde se ubica el centro es propiedad de la Fundació Sorigué y está gestionado por la Fundación Aspros. El equipamiento, de diseño singular y abierto a su entorno, ha sido creado por el arquitecto Daniel Gelabert, cuenta con más de

FUNDACIÓ SORIGUÉ

4.000 m2, aulas equipadas para el desarrollo de la motricidad, la comunicación y la estimulación sensorial que son dirigidas por un equipo de doce profesionales especializados.

Diariamente sus asistentes realizan actividades diversas con doce monitores especializados, donde trabajan diferentes áreas como la motricidad, la comunicación y la estimulación sensorial.

El grupo empresarial Sorigué, dentro de su eje de vocación de retorno a la sociedad, impulsa a través de la Fundació Sorigué diversas actividades de carácter asistencial, colaborando con diversos proyectos sociales de instituciones públicas y privadas.

MÁS INFORMACIÓN:

Departamento de Comunicación Fundació Sorigué

comunicacion@sorigue.com

Sol Ortega +34 671 724 960 / Anna Garcia +34 673 700 368 / Laura Rosa +34 671 701 740